

convenir que toutes ces questions méritaient d'être examinées d'une manière plus approfondie et que, outre l'apport que le resserrement des relations économiques représenterait pour le développement du Cameroun, les Canadiens y trouveraient aussi leur intérêt puisqu'il en découlerait pour l'industrie canadienne des commandes d'équipement et de services. C'est pourquoi, ai-je précisé, les autorités canadiennes examineront les moyens de faciliter l'acquisition d'avions du type "Buffalo" par le Cameroun.

Dans l'après-midi du 23 avril, j'ai visité le Centre de réhabilitation des handicapés de Yaoundé, créé et animé par ce grand Canadien qu'est le Cardinal Paul-Emile Léger. Je ne saurais dire à la Chambre combien j'ai été touché par l'accueil chaleureux que m'a fait le Cardinal lui-même, entouré des enfants auxquels sont dévouement permettra de s'intégrer, malgré leurs handicaps physiques, à la vie de leur pays. Je profite de l'occasion qui m'est offerte pour rendre hommage, en la personne du Cardinal Léger, à la haute tradition missionnaire de toutes confessions religieuses qui a donné à notre pays en Afrique, la réputation de générosité que l'on sait, bien avant que le Gouvernement fédéral n'assume ses responsabilités dans le domaine du développement international.